

Der Betriebsleiter Herr Saure berichtet über den aktuellen Stand der Baumaßnahmen.

Bei den Baumaßnahmen „Wilhelmstraße“ und „Martin-Luther-Straße“ ist die Neuverlegung beendet.

In der Eichenstraße ist die neue Leitung parallel zur alten Leitung noch in Betrieb, die Hausanschlüsse sind teilweise umgeklemmt.

Bei der Baumaßnahme „Wasserstraße“ ist die Hauptleitung verlegt, Umklemmung der Hausanschlüsse folgt noch.

Die Baumaßnahme „Am Räschen“ hat gestartet, ein Teil der Hauptleitung ist verlegt, jedoch noch nicht in Betrieb genommen.